

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan yang disajikan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil menunjukkan perbedaan perhitungan biaya produksi yang digunakan menurut Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa dengan metode *full costing*. Biaya produksi yang dihitung menggunakan metode *full costing* menghasilkan harga yang lebih tinggi dan lebih terperinci sehingga mempermudah dalam menentukan harga jual yang kompetitif, adapun total perhitungan biaya produksi menggunakan metode *full costing* diperoleh hasil sebesar Rp 69.227.848. Sedangkan perhitungan biaya produksi yang diterapkan oleh Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa, seluruh komponen biaya belum dibebankan secara rinci ke dalam perhitungan biaya produksi sehingga harga yang dihasilkan menjadi lebih rendah pula, adapun total perhitungan biaya produksi yang diperoleh menurut Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa yaitu sebesar Rp 64.619.000. Dilihat dari hasil perhitungan biaya produksi tersebut bahwa terdapat selisih sebesar Rp 4.608.848.
2. Perbandingan antara metode yang digunakan dalam penentuan harga jual pada Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa memiliki selisih yang signifikan sehingga berpengaruh terhadap laba yang di hasilkan. Perhitungan untuk penentuan harga jual kerupuk ikan kaya rasa apabila menggunakan metode *full costing* dengan presentase laba 30% diperoleh harga sebesar Rp 3.000/bungkus, sedangkan perhitungan harga jual kerupuk ikan menurut Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa diperoleh harga sebesar Rp 2.800/bungkus. Berdasarkan hasil perhitungan dalam penentuan harga jual tersebut terdapat selisih harga jual kerupuk ikan sebesar Rp 200.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis, penelitian dan interpretasi data serta kesimpulan, Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa disarankan :

1. Bagi Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa, penulis berharap bahwa perusahaan dapat lebih mengoptimalkan lagi rincian biaya yang dikeluarkan untuk menghitung biaya produksi dan harga jual produk. Pabrik Kerupuk Ikan Kaya

Rasa harus melakukan perhitungan biaya produksi sesuai dengan standar umum karena laporan ini dapat membantu pihak pabrik dalam pengambilan keputusan untuk menentukan biaya produksi dan harga jual dari produk yang dihasilkan dengan tepat. Pabrik Kerupuk Ikan Kaya Rasa dapat menerapkan metode *full costing* saat menghitung biaya produksi untuk mendapatkan harga jual yang lebih kompetitif dan akurat, dengan metode ini perusahaan dapat mengidentifikasi semua biaya yang dikeluarkan dalam proses produksi sehingga lebih tepat dijadikan landasan untuk menghitung biaya produksi dan harga jual serta dapat menciptakan laba yang optimal.

2. Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian serupa, diharapkan untuk mengganti metode yang digunakan dalam menghitung biaya produksi dan harga jual sehingga banyak alternatif untuk mendapatkan biaya produksi maupun harga jual yang efektif sesuai keinginan pemilik usaha. Selain itu juga, dapat melakukan penelitian pada perusahaan lain yang lebih besar atau mencari jenis usaha yang berbeda dengan penelitian ini agar adanya pembaharuan dan dapat memperoleh informasi yang lebih beragam.